

TANTAUCO VENTURES INVIERTE EN STARTUP URUGUAYA DE COMPLIANCE

El fondo de venture capital fundado por Cristóbal Piñera y Juan Turner -ex Daedalus- entró en la ronda pre seed de US\$ 1 millón de Flipzen, firma uruguaya fundada en 2022 por Maia Brenner. Invirtieron también IThink VC (Paraguay), Nido Ventures (México), Worthit (Perú) y la Agencia Nacional de Innovación de Uruguay, además del fundador de Dlocal, Sergio Floget.

La startup utiliza herramientas de inteligencia artificial para eficientar los procesos de compliance. Han entrenado más de 100 agentes para automatizar procesos de revisión de documentos y presentación de informes regulatorios, aseguran una reducción del 90% del tiempo de incorporación de nuevos proveedores y clientes de riesgo y reducción del 50% de los costos operativos relacionados al compliance.

"Nuestra plataforma no se limita a automatizar tareas: aprende, mejora y se adapta con el tiempo. Libera a los humanos de tareas manuales y repetitivas, permitiéndoles centrarse en la gestión estratégica de riesgos y el crecimiento sostenible. El cumplimiento ya no es sólo un centro



de costos. Con Flipzen y los agentes de IA, se convierte en un catalizador para la innovación, la expansión y el dominio del mercado", dice su CEO, Maia Brenner.

El socio del fondo, Juan Turner, cuenta que desde hace meses están mirando el segmento de compliance y su cruce con nuevas tecnologías, y "en este análisis identificamos dos grandes riesgos: la irrupción de la IA y la fragmentación regulatoria existente entre los diferentes países de la región. Así, circunscribimos nuestra búsqueda a startups y equipos nativos en IA y con enfoque en procesos, que permitan a cada empresa definir sus propios flujos de trabajo de compliance de manera flexible y adaptable a su propia realidad. En ese contexto es que conocimos a Maia y a su equipo, que venían con una aproximación 100% tech, proveniente de un proyecto original de plataforma no-code para que empresas pudiesen habilitar herramientas de IA de manera fácil y flexible", afirma.

Confiesa que fueron tan fluidas las conversaciones con el equipo fundador, que le abrieron un espacio en una ronda que prácticamente ya se encontraba cerrada. Con esto ya suman 18 startups en el portafolio de su primer fondo, de US\$ 25 millones.